
 

10 月 7 日（土）、大宝地域ふれあい喫茶のあと、第１回「住民座談会」を開

催させていただきましました。 

当日、清田連合会長はじめ、25名の方のご参加をいただき、活発な意見交換

ができました。 

ご協力いただきましたみなさま、本当にありがとうございました。 

「住民座談会」では、地域の課題をみんなで共有し、問題解決のためにどうし

たらいいかなど、気軽に地域のことを話せる場として、開催いたしました。 

 

 

 

 

座談会では次のような意見がでました。 

・行事に参加していない人が心配。 

・みんなが楽しんで参加できる行事を開催して欲しい。 

・介護予防のための行事を開催して欲しい。 

・みんなで集まれる場所が欲しい。 

・行事のお手伝いを喜んでします。 

・会館に早くエレベーターを設置して欲しい。 

・新たな地域の担い手が出てきて欲しい。 

  など 

今後、また「住民座談会」を開催させていた

だく中で、今回いただいた貴重なご意見が、ど

のように展開したかなど、ご報告させて頂けた

ら大変うれしく思います。 

今後ともご協力よろしくお願いいたします。 
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大宝地域 第 1 回「住民座談会」開催報告   

 


